

仮校舎（旧三光小学校）がもうすぐ完成します。

現在、改装している旧三光小学校は、2月中旬には内装工事が終わり、
いよいよ私たちの「御田小学校」としてリニューアルオープンします。

写真は、副校長先生が道路側から撮影した旧三光小学校の様子です。な
んだか新しく建てたようにきれいですね。

通学路が変わり、今の場所から遠くなるので、登下校が心配な人がいる
かもしれません。また、今回の工事が予定よりも長くかかることになり、新
しい校舎を楽しみにしていた人には残念な思いをさせてしまっておめんな
さい。でも、4月からの仮校舎での生活は決まっていますので、先生たち
は、みなさんが安心・安全に学校に通えるように、通学路を確認したり、



新しい教室のレイアウトを決めたりしています。春休みには引っ越し
があるので、その準備も進めています。

3学期の間に、1年生から5年生のみなさんは、御田小学校から仮校
舎まで、先生と一緒に安全点検をしながら歩いてみます。どうやって学校
まで行くのか、どのくらい時間がかかるのか、気を付けなければいけない
場所はどこなのか、などを覚えてください。バスや電車で通学する予定の
人は、駅の出口や停留所の場所も確認しておきましょう。早く来られる
人は、朝8時から校庭で朝遊びができますので、頑張ってお登校しましょ
う。

校長 齋藤 恵

かりこうしゃ けんがく かんそう
 仮校舎の見学に行った感想は？～先生たちの声～

きょうしつすう おおい さまざま かつようほうほう
 教室数が多いので、様々な活用方法があり
 りそうです。新たに生活科室、国際科
 きょうしつ ほかに がくしゅしつ かくがくねん
 教室の他に学習室もあるので、各学年の
 かつどう くふう
 活動を工夫していきたいと思います。

きょうしつ ろうか ひろ
 教室だけでなく、廊下も広いです。
 しょうめい LED になっているので、明
 るさも十分ですね。

あさはや とうこう 8じ こうてい あさ
 朝早く登校したら、8時から校庭で朝
 あそびができますよ。あめ ひろ
 遊びができますよ。雨の日でも広い
 げんかん ま だいじょうぶ
 玄関で待てるから大丈夫です。交通
 きかん かんけい おく ちごく
 機関の関係で遅れてしまっても、遅刻
 にはなりません。

かりこうしゃない
 仮校舎内にはエレベーターがありま
 す。あし げが ときなど、困った
 ときはつか べんり
 ときは使えるので便利です。

行って
 みたいな

はっけん
 発見が
 あるかも

たちくてき
 多目的ホールではミニコンサートができ
 そうです。がくねん 発表会や異学年交流
 でも かつよう おも
 でも活用しようと思います。

こうてい あたら じんこうしば せいび
 校庭には新しい人工芝が整備されて
 います。たいいく やす じかん かつどう
 体育や休み時間の活動が
 きもちよくできそうです。

とくべつきょうしつ せんか じゅんびしつ じゅうじつ
 特別教室（専科）は、準備室が充実し
 ています。きょうしつ ひろ
 教室も広いので、学習に
 ひつよう どうぐ お
 必要な道具を置いたり、学習形態の
 くふう
 工夫をしたりしていきます

プールは、いま 今の御田小学校よりも
 ひろいから、しゅうじつ 指導ができそ
 うで楽しみですね。

みたルーム とくべつ えんきょうしつ きょうしつ
 みたルーム（特別支援教室）は2教室
 あるので、こべつ 指導も小集団も余裕
 たっぷりで行えそうです。

てあら ば ひろ
 手洗い場が広いです。てあら
 手洗い、うが
 いなどしっかりできて、えいせいめん
 衛生面でも
 あんしん
 安心ですね。

きゅうしょくしつ いま ばい ひろ
 給食室は今よりも1.5倍の広さになり
 ます。ちょうりし しごと こうりつ あ
 調理師さんの仕事の効率があ
 がるのでさらにおいしい給食が期待でき
 ます。

